



日本共産党 高知県議会 活動報告ニュース 県議会 12室 823-9524 高知市丸の内1-2-20 2024. 4. 21
 目 録 892-9324 高知市福井町 1475-3 NO. 787

県教育委員会のハラスメント事件

対応検証と今後の対策を発表

高知南高のパワハラ、土佐清水小のセクハラは、希望をもって教員になりたいとの思いがハラスメントによって碎かれた重大な事件です。4月12日、県教委はこの間発生した児童生徒に対する教職員の性犯罪・性暴力事件とあわせて再発防止策と対応強化策を発表しました。

両ハラスメント事件に共通することとしては、聴き取りなど被害者に寄り添う対応ができていなかったこと、ハラスメント認定や懲戒の遅れ、現場との情報共有が不十分だったことです。

県教委は今後、情報共有の徹底と速やかな事実確認、被害者に寄り添った対応、加害者の配置対応、事案への手順書の作成などの対応を進める方針です。

トップである教育長が記者会見で謝罪を拒み続けていることなど県教委は真摯に反省しているのか？との県民の声があるように、議会を通じて県教委の姿勢をしっかりと質したいと考えています。

岸田首相訪米で

日米安保が歴史的な大変質！

「特定利用港湾新署名」を広げてください

日米首脳会談の共同声明では、アメリカからの兵器爆買約束とともに、「作戦及び能力のシームレス（継ぎ目のない）な統合を可能にするため指揮・統制の枠組みを向上させる」と明記。特定利用港湾に自衛隊と米軍が共同利用する枠組みの総仕上げが現実のものになろうとしています。

「特定利用港湾」選定受入れ撤回を求める新署名が完成、9月県議会に提出します。ぜひご協力を。

《ご案内》

・日本共産党「丸ごと知ってください」つどい

4月21日（日）14:30～ ソーレ3F

白川ようこ・浜川ゆりこがお話します。

・講演「食糧危機の打開と日本農業の再生を」

5月18日（土）13:30～ 人権啓発センター6F

長谷川敏郎氏（農民連会長）参加費 500円

てくてく歩記 (784)

わたしは

家の庭は夫に言わせれば草だらけ。

私に言わせれば野草の宝がいっぱい。1179



向に車の駐車場所にモダンな花が黄色に可愛く咲いています。

この四季うつろいを感じるとき、「いつもより温暖化が速おてくるなあ」「地震の中で、対応する行政が

役わりは、もってあはす」などなど、以前よりも強く感じる。最大の環境破壊と言われ、戦争に向かう時代ではありませぬ。戦争の準備より、平和への努力を続ける日本、高知県でありたい！とね。

ルールを再認識していきましよう。利用済みなが交通



鏡川橋北東角の歩道で交通指導

新学期早々、県学校安全対策課や、学校関係者が新しくカラー舗装され、歩道と車道、自転車の通行状況など、安全指導を行いました。事故のないよう、ガードレールをポールにし、安全な道